

Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION **DER MINISTER**

Innenministerium Baden-Württemberg • Pf. 10 34 65 • 70029 Stuttgart

An die Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der kommunalen Verwaltung in Baden-Württemberg

Datum 28.05.2020 Durchwahl 0711-231 3028 Aktenzeichen L-KNS

(Bitte bei Antwort angeben)

Herzlichen Dank für Ihren Einsatz!

Sehr geehrte Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister, sehr geehrte Bürgermeisterinnen und Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

als Kommunalminister ist es mir ein besonderes Anliegen, Ihnen für Ihren bisherigen Einsatz in der Coronapandemie Dank zu sagen. Die Bürgerinnen und Bürger des Landes Baden-Württemberg können sich auf ihre Verwaltung verlassen.

Die Coronapandemie ist eine enorme Herausforderung für Staat und Gesellschaft. Ganz entscheidend kommt es in einer solchen Krise auf die Exekutive an, auf die Regierung und die Verwaltung, auf Sie! Sie leisten im kommunalen Bereich einen wichtigen, ja entscheidenden Beitrag zur Überwindung der Krise. Für manche von Ihnen ist das mit einer erheblichen Mehrbelastung verbunden. So ist etwa die Arbeit in den Stäben besonders intensiv. Bevölkerungsschutz und Krisenmanagement sind nur zwei der Bereiche, die in der aktuellen Lage besonders gefragt und gefordert sind. Aber auch darüber hinaus setzen Sie sich, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung, unermüdlich ein.

Die Bewältigung der Coronapandemie dauert an. Weiter arbeiten wir daran, die Ausbreitung des Coronavirus dauerhaft zu verlangsamen, die Gesundheit und das Leben der Menschen zu schützen und das Gesundheitssystem leistungsfähig zu halten.

Informationen zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie unter: https://im.baden-wuerttemberg.de/datenschutz Auf Wunsch werden Ihnen diese Informationen auch in Papierform zugesandt.

Gleichzeitig gilt es, Bürgerinnen und Bürger nicht über Gebühr zu belasten und Unterstützung zu leisten. Schrittweise versuchen wir, wieder in die Normalität zurückzukehren.

Die Philosophie unseres Krisenmanagements folgt dem Ausspruch von Max Frisch: "Krise ist ein produktiver Zustand. Man muss ihr nur den Beigeschmack der Katastrophe nehmen." In diesem Sinne setzen wir uns gemeinsam dafür ein, dass wir Baden-Württemberg bestmöglich durch die Coronapandemie bringen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

The Thomas thou .

haben Sie vielen Dank für Ihre zuverlässige Arbeit und Ihren unermüdlichen Einsatz. Ihnen und Ihren Familien wünsche ich von Herzen: Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Thomas Strobl